
(2) 公民館は中央公民館制度をとり、施設の利用申
込等は各地域調整課で対応してはどうか

(3) 上記の考えのもと、各施設を統廃合し整理され
た後に、庁舎統合検討事業を着手すべきと考え
ますが、見解は

(1) 暑さ対策のガイドラインは

(2) 高齢者・独居の方への呼びかけやセーフティ
ネットは

３
大西德三郎

(市政自民ｸﾗﾌﾞ)
(一問一答)

１ 庁舎統合検討事業について

(1) 保健センターは真正保健センターと根尾保健セ
ンターに、社会福祉協議会は、糸貫のぬくもり
の里と根尾の高齢者生活福祉センターに統廃合

道路整備について

(1) 現況、市道の整備状況は十分か

(2) 本巣市の今後は道路整備にかかっていると考え
るが

３ 夏の猛暑対策は

２

２
若原　敏郎

(市政自民ｸﾗﾌﾞ)
(一問一答)

１ 本巣市の魅力のＰＲについて

(1) 市の魅力として特にＰＲできるものは何か

(2) どのようにＰＲしていますか（特に移住定住事
業、観光集客事業について）

２

自転車活用推進法について

(1) 本市における教員の勤務実態は

(2) 学校でも働き方改革が必要と思いますが、今取
り組んでいること、今後取り組むことは

本市の計画、取り組みは

(2) 自転車の安全利用推進月間の実施状況は

(3) 学校における交通安全教室、自転車点検等は

(1)

教員の過重労働について
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１
舩渡　洋子
（公明党）
(一問一答)

１



(1) 視聴数を増やすことが市のＰＲにも繋がると思
うが、増やす工夫についての考えは？

(2) 今後、どのような動画を配信していく予定か？

２ 公用車のドライブレコーダー設置について
(1) 自己防衛や情報提供として、公用車にドライブ

レコーダーを設置する考えは？

３ ＰＲ動画について

公立の小中学校は100％参加し、本巣市も参加し
ているが、参加目的または、期待するものは？

(2) 市内の小中学校の学力分析は？
(3) 分析結果を現場にどう活かしていくのか？

(4) 試験科目は国語と算数・数学で、算数・数学は
本巣市としても力を入れている教科の一つであ
る。今後の取り組み状況は？

(3) 学校における労働安全衛生管理体制は
４ まちづくり条例について

この間の検討内容、進捗状況、今後の見通しな
どはどうなのか、具体的に伺います

２
堀部　好秀
(一問一答)

１ 全国学力テストについて
(1)

３ 教員の長時間勤務への対応は
(1) 改善に向けた取り組みは
(2) 部活動のあり方も改善が必要と考えるが、対応

は

(1) 県単位化に向けての現状、検討会の内容は
(2) 想定される市民への影響は
(3) 想定される市への影響は
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１

鵜飼　静雄
(日本共産党)
(一問一答)

１ 乳がん検診の対象拡大について

乳がん罹患の若年化も問題になっている現在、
本巣市においても３０歳以上への対象拡大を
図っては

２ 国保の県単位化について
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４ 学校の教員の食事（勤務時間）について

先生の勤務時間が週に６０時間以上とのこと
で、ほとんど家庭で子供たちと一緒に食事をす
る時間もないと答える職員が３人に２人とのこ
と。本巣市の学校の教員の現状はどのようなも
のかお訊ねします

(４) ３月の一般質問で、談合対策として談合に不参
加の業者数社を指名業者として入札に参加させ
る旨の答弁をされていますが、実行されていな
い入札があります。その理由をお訊ねします

(5) 談合防止策を講じ、その結果についての意見
と、今後の対応についてお訊ねします

３

談合入札された昨年９月２７日以前で、談合に
参加した６社が実際に落札した総金額とそれら
の工事が予定価格の何パーセントで談合参加業
者が落札されたのか。過去３年について、平均
のパーセンテージをお訊ねします

(2) 指名停止復帰後、停止処分の解除された６社が
指名入札に参加され、落札されている業者もあ
りますが、予定価格の何パーセントで落札され
たのか。平均のパーセンテージをお訊ねします

(3) 談合発覚前と指名停止復帰後の落札率の違いに
ついて、工事を発注する側としての意見をお伺
いいたします

(1) 幼児園の給食に対して細かく分けることは難し
いかと思うが、きめ細かな食事にすることは必
要だと思いますが、お訊ねします。

３
鍔本規之

(一問一答)

１ 根尾川河川敷にサイクリングロードを整備しては

(1) 浮かんだメリットとともに、この根尾川サイク
リングロード整備について、ご意見をお訊ねし
ます

２

幼児園の給食について

談合参加業者６社の４カ月間の指名停止が明けた
後の入札について

(1)
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